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Exma. Sra. 
Ver.(a) Denise Cabreira da Silveira 
MD. Presidente do Poder Legislativo 
N/Casa 
 

PROPOSIÇÃO N.º 050/ 2023 
 

 
O Vereador abaixo firmado requer tão logo decorram as tramitações 

regimentais da Casa, seja encaminhada ao Senhor Prefeito Municipal o seguinte: 
 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 
 
 

- EMENTA – Que o Executivo Municipal através da Secretaria 
competente providencie melhorias no sistema elétrico, aterramento e cabeamentos na 
torre de transmissão dos canais de TV no Morro das Antenas. 
 

JUSTIFICATIVA 
 

                   Senhores Vereadores, nosso pedido se faz necessário visto após a queima 
de equipamentos de transmissão do sinal de TV, o qual a comunidade ficou por quase 
10 dias sem assistir a RBS, pois este é o único canal aberto e livre para a população.                    
Quando a equipe chegou até o local, manteve resistência em colocar os equipamentos, 
visto a precariedade das instalações, mas após conversa, mantiveram o bom senso. 
Muito embora o sinal analógico esteja próximo de ser encerrado as melhorias garantirão 
que nossa comunidade possa continuar tendo esse meio de comunicação para assistir, 
se por ventura não acontecer as melhorias e se vier dar novos problemas, conforme 
relato do responsável o mesmo não irá ao ar novamente, sem os devidos reparos.  

 
                   PLENÁRIO VEREADOR ELIO SOARES, 18 de setembro de 2023. 
 
 

Ver. Paulo Cesar Martins Carvalho 
Bancada do MDB 

 
       

‘ DOE ORGÃOS, DOE SANGUE, SALVE VIDAS”. 

 


